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Kleine Anfrage  

der Abgeordneten Beate Raudies (SPD) 

und 

Antwort 

der Landesregierung - Minister für Wirtschaft, Verkehr, Arbeit, Technologie 
und Tourismus 

Sondervermögen Verkehrsinfrastruktur (2022) 

 

1. Wie war der Bestand des Sondervermögens Verkehrsinfrastruktur mit Stand 
01.01.2022 und 30.06.2022? 

2. Welche Zuflüsse aus welchen Quellen sind seit dem 01.07.2021 zu diesem 
Sondervermögen erfolgt? 

3. Welcher Mittelabfluss ist seit dem 01.07.2021 erfolgt?  Bitte nach einzelnen fi-
nanzierten Maßnahmen aufschlüsseln! 

4. Welcher weitere Mittelabfluss ist 2022 geplant? Bitte nach einzelnen geplan-
ten Maßnahmen aufschlüsseln! 

Antwort zu Frage 1 bis 4: 
Das Sondervermögen wurde im ersten Halbjahr 2021 aufgelöst (s.a. Drucksache 
19/3168).  


